

Welser Erdäpfel direkt vom Heidingerhof



Der seit Jahrzehnten von der Familie Heidinger betriebene Gemüseverkauf in der Grieskirchnerstraße 45 (neben dem Roten Kreuz) wird jetzt direkt am **Heidingerhof** in der Schafwiesenstraße 60 geführt.

Am **Dienstag** von 16:00 bis 19:00 Uhr und am **Freitag** von 15:00 bis 19:00 Uhr werden dort Welser Erdäpfel, Gemüse aus der Region und saisonales Obst ab Hof angeboten.

Bei einem gemeinsamen Besuch mit Ortsbäuerin Gemeinderätin Augustine Hacker konnte sich der für Wirtschaft, Märkte und auch Landwirtschaft zuständige

Referent **Stadtrat Peter Lehner** einen umfassenden Eindruck über das Angebot der Familie Heidinger verschaffen. Neben der Direktvermarktung von Erdäpfeln ist die Vermittlung bäuerlicher Tätigkeiten und Lebenswelten in der am Hof errichteten Jurte ein neuer Schwerpunkt der Familie. Diese kann ganzjährig als außergewöhnliche Location für **Veranstaltungen** (Schule am Bauernhof, Kindergeburtstage, Kräuterworkshop, Filzworkshops usw.) gemietet werden.

Nähere Informationen unter **www.heidingerhof.at** im Internet.